



## problèmes médicaux

Par **jean-jacques**, le **20/12/2018** à **18:04**

Bonjour

je me permet de faire appelle à vos services'.

voila j'ai effectué une cure à la Roche posay en Mars 2017 , le premier jour j'ai été osculter par le médecin de la cure bon pour la cure.

apres 10 jours de cure j'ai attrapé un erisipel famille de staphylocoque.

cette année j'ai rattrapé au même endroit un staphylocoqué je suis traité sous antibiotiques assez puissant, mon médecin m'a prescrit examen bacteriologique, identification de quelques colonies ( familles de staphylocoque ).

mon assurance juridique a effectué plusieurs courriers a l'assurance adverse Axa sans réponse à se jour depuis 9 mois pas de réponse de là part de AXA , nous démenons une expertises médicales de la partie adverse.

pourriez me donner quelques conseils pour la procédure à suivre dans mon dossier, es que je dois faire appel à un avocat !.

dans l'attend d'une réponse de vos services, veuillez recevoir mes salutations distinguées